
Freut mich, dass es noch mehr Leute gibt, die gerade dieses Schräge mögen und verstehen. Den Devil-Tone.
Den Blues-Klang. Dieses böse, chaotische, wilde. Is halt genau mein Ding, auch wenn ich mit meinen zwei
Jahren selbst Gitarre beibringen und ohne den Genuss von Gesangs oder Gitarrenlehrern nicht unbedingt
an guten Blues rankomme, macht es einfach verteufelt Spass ^^
lg

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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